

ESCOLARIZACIÓN

Pendientes del colegio Félix Grande

La matrícula de muchos colegios de Tomelloso depende de que finalmente la Consejería de Educación conceda o no la doble línea a este centro educativo, uno de los más demandados por los padres

ISABELLOZANO

Un año más la posible concesión de la doble línea al colegio público Félix Grande, uno de los más demandados por los padres, está marcando el proceso de escolarización de los niños de tres años en la ciudad. Y es que buena parte de los colegios están pendientes de si finalmente la Consejería de Educación concede una o dos unidades de primer curso de infantil a este centro, dado que de ello depende, a su vez, su propia matrícula. La cuestión no es baladí puesto que, a la luz de lo que se deja entrever desde Inspección, el Gobierno regional podría estar planteándose suprimir aquellas líneas escolares que registren matrículas bajas durante varios cursos consecutivos. Aunque esto no es oficial, la verdad es que entre las comunidades educativas de los colegios con menor matrícula existe cierto temor.

Así las cosas, el Félix Grande ha registrado una demanda de cuarenta y seis niños, de los cuales veinte ya tienen algún hermano matricu-

lado en el centro. Por ello, el Consejo Escolar de este colegio ha pedido ya por escrito a la Administración regional que conceda al Félix Grande seis unidades jurídicas de Infantil, tal y como se publicó en el Diario Oficial de Castilla-La Mancha de fecha 4 de febrero de 2015, atendiendo a una Orden del 29 de enero de este mismo año.

Sin embargo, la doble línea en tres años no está del todo clara porque, días antes a esta orden –en concreto, el 19 de enero– los Servicios Periféricos de Educación de Ciudad Real habían anunciado que de cara al próximo curso el Félix Grande contaría con 23 vacantes, o lo que es lo mismo, una sola línea de Infantil de tres años.

Por otra parte, el colegio sigue reclamando la construcción de un aula para Primaria, ya que, al margen de que se le concedan seis o cinco unidades jurídicas de Infantil, el centro tendrá desdoblado el próximo curso hasta cuarto de Primaria, lo que le provoca graves problemas de espacio que la comunidad educativa viene denunciando de manera reiterada. Des-

de el Félix Grande se recuerda que este aula tiene una declaración de urgencia por parte de la propia Administración, aunque, eso sí, previa al cambio de partido en el Gobierno regional. Fue el 31 de marzo de 2011, justo antes de las elecciones, cuando la Administración que presidía José María Barreda hizo esta declaración.

Por otra parte, tanto el colegio Félix Grande, como el resto de centros de Tomelloso, han solicitado que se bajen las ratios. Una medida que, según explican los docentes, no le costaría a la Administración ni un euro y evitaría que existan colegios saturados mientras que otros a duras penas alcanzan los diez alumnos por grupo. El derecho de las familias a elegir centro y la implantación de la zonificación única en toda la ciudad ha provocado mayor desigualdad de las ratios en los últimos años. De momento, la Consejería de Educación tiene la última palabra tanto con respecto a la doble línea reclamada por el Félix Grande como a una posible bajada de ratios en todos los colegios tomelloseros.

El restaurado barco de Lepe vuelve al Parque de Embajadores

El barco que la ciudad onubense de Lepe regaló a Tomelloso ya luce de nuevo en el Parque de Embajadores. La empresa Anro ha realizado un magnífico trabajo de restauración a coste cero para el Ayuntamiento, sentando las bases para que aguante mucho mejor ya que se han introducido materiales más resistentes y se ha protegido la parte de arriba para impedir que el agua entre en su interior.

Según explicó el responsable de la empresa Anro, Rafael Rodríguez, el pasado 27 de febrero, día de la reinauguración del barco, la madera se encontraba en muy mal estado. Al acto asistió una nutrida representación de trabajadores de Anro, concejales y vecinos.



La Policía Local celebra la festividad del Ángel de la Guarda

La Policía Local de Tomelloso celebró el 1 de marzo su festividad del Santo Ángel de la Guarda. Tras una misa en la parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, el salón de plenos del Ayuntamiento de Tomelloso acogió la entrega de reconocimientos, concesiones y distinciones de la Policía Local. El acto contó con la presencia del consejero de Presidencia, Leandro Esteban, el delegado de la Junta, Antonio Lucas-Torres, el alcalde, Carlos Cotillas, y otros miembros de la Corporación. Se hizo entrega de una placa y diploma por su trayectoria profesional a José Antonio Alcázar, Inspector Jefe de la Policía. Como actuación policial más relevante se reconoció a Miguel Carlos Villahermosa, Jesús Apio, José García, Tomás Carrasco, Luis Benigno Ramírez, Jesús Muñoz, Antonio Hernández y Eusebio García, protagonistas en la localización de un alijo de marihuana que supuso la detención de 4 personas el 7 de mayo de 2014. Las medalla y diplomas por 25 años en el Cuerpo fueron para José García, José Antonio López, Ángel Ruiz Montalbán, Ángel Antonio Huertas y Marcelo Valerio Carretón.

Aplicación para el pago de la zona azul con el móvil

Los tiempos avanzan que es una barbaridad suelen decir nuestros mayores y un nuevo ejemplo lo tenemos en la aplicación para poder pagar el estacionamiento regulado con el teléfono móvil. La concejala de Movilidad, Ana Mezcuca, y representantes de la empresa que explota la zona azul han presentado la aplicación que ya está a disposición de los usuarios accediendo a <http://telpark.empark.es>.

Don Vicente Ferrer Hernández

Falleció el día 6 de febrero de 2015

D.E.P.

Su familia agradece las muestras de condolencia recibidas y
ruega una oración por el eterno descanso de su alma